



Oberbürgermeister Thomas Eiskirch, Annette Adameit, Sparkasse Bochum, und Bochum Marketing-Chef Mario Schiefelbein lösten per Knopfdruck Beleuchtung und Feuerwerk am Sparkassengebäude aus. Foto: Sparkasse Bochum

Feuerwerk zur Weihnachtsmarkteröffnung

Alle Jahre wieder wünscht die Sparkasse Bochum in festlichem Gewand auf stimmungsvolle Art „Frohe Weihnachten“. Festlich gehüllt in ein Lichterkleid aus 190.000 LED-Lämpchen bildet das Hauptgebäude eine zauberhafte Kulisse für den Bochumer Weihnachtsmarkt auf dem Dr.-Ruer-Platz.

Auch in diesem Jahr wurde das Lichterkleid wieder zur offiziellen Weihnachtsmarkteröffnung per Knopfdruck von der Sparkassenbühne aus eingeschaltet. Als Überraschung gab es diesmal gleichzeitig ein Feuerwerk vom Sparkassendach.

Kurz darauf startete hoch droben der Weihnachtsmann im Rentierschlitten zu seiner märchenhaften Reise über den glitzernden und duftenden Budenzauber – und das inzwischen im elften Jahr!

Besondere Erlebnisse im Advent haben die KNAXianer der Sparkasse Bochum vor sich: Am 5. Dezember dürfen drei Kinder dem Weihnachtsmann auf der Sparkassenbühne ein Lied vorsingen und am 12. Dezember erwarten wir 100 Kinder zur Weihnachtsbäckerei in der Sparkasse.



